

●● 寄附・寄贈 ●●

赤い羽根共同募金から
車輦日産ノート 吉備の里つばき寮へ



ありがとうございます
ごさいました



吉備の里20年勤続表彰



吉備の里希望
主任 榎田 博信

吉備の里に勤務してあつという間に20年が経ちました。在職1年目の頃、右も左もわからず自問自答を繰り返していた日々をなつかしく思います。たくさんの方々の利用や職員の皆様のおかげでここまでやってこられたと、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。微力ながら、これからも、吉備の里の戦力になれるように日々精進していきたく思います。よろしくお願いいたします。

— 新人職員紹介 —



よだ かずまさ
吉田 和正 (吉備の里子ヤレンジ)

68歳で入社しました。がんばります。



いもと あいこ
飯上 貴子 (吉備の里なでしこ)

このたび、皆様とともにお仕事をするようになりました。わたしの基本コンセプトは「考えたらすぐに動け!」です。ですから、どんどん身体を使って、明るくアクティブに仕事をしたいです。



いもと あいこ
飯上 貴子 (吉備の里地域生活ホーム)

10月1日より、地域生活ホームに勤務させて頂くことになりました。初めてで分からないことはありますが、皆様のご指導の下、早急に支援内容を覚え従事していきたいと思っております。宜しくお願いいたします。



かわはら りょう
河原 浩一 (吉備の里ひなぎく)

8月1日よりひなぎくでおしほりの配達業務を担当しております。安全運転を心がけ業務に取り組みたいです。よろしくお願いいたします。



たけおし まさひろ
竹達 清和 (吉備の里ひなぎく)

7月からひなぎくに勤務させて頂いております。経験なく分からないことはありますが、ご指導頂きながら頑張っています。よろしくお願いいたします。



くろき まさみ
黒澤 真美 (吉備の里ほけつと)

5月1日から、吉備の里ほけつとで働かせていただいています。皆様と一緒に明るく楽しく頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

- なりもと まさたか (吉備の里たんぽぽ)
- なりの 小神 桂子 (吉備の里地域生活ホーム)
- ひらまつ 隆子 (吉備の里地域生活ホーム)

◆退職職員紹介

- 小松 裕子 (吉備の里地域生活ホーム)
- 藤原 恵子 (吉備の里地域生活ホーム)
- 太田 岩夫 (吉備の里ひなぎく)



第37回 吉備の里ふるさと祭り



協賛金団体

- 有限会社小山商会
- 有限会社フレッシュア
- 岡崎塗装店
- 株式会社山崎設計
- 小林事務機株式会社
- 株式会社岩本
- 株式会社 研美社
- 美山博之電気管理事務所
- 美山第一電気管理事務所
- 弘文堂書店
- 宮田楽器

協賛品団体

- ライズイン株式会社 ロクス観光事務所
- 株式会社 西陣リゾラ
- 岡崎塗装店
- 株式会社アイスライン
- 中国銀行吉備高原本都支店

他多数 ありがとうございます!



赤い羽根共同募金コラボグッズ

エコバッグ

Ecological bag

- 企画 吉備の里地域生活ホーム
- フォント 吉備の里地域生活ホーム
- デザイン せらみファーム
- パッケージング 吉備の里地域生活ホーム



吉備高原本都支店 作製：馬場 直江



今年のコラボ企画はエコバッグ! デザインの絵は清和荘の利用者さん、エコバッグへの印刷をせらみファーム、データ処理やチラシ作成、袋詰めを吉備の里希望で行いました。町内の事業所と関わるこの企画、皆さんもぜひ募金でご協力ください。

社会福祉法人 吉備の里 広報誌

吉備の里 vol.48

社会福祉法人 吉備の里
2023年11月1日発行
〒709-2344 岡山県加賀郡吉備中央町上野2320-10
TEL.0866-56-8216 FAX.0866-56-8218
https://www.kibinosato.or.jp
E-mail: kibisato@kibinosato.or.jp
発行責任者 古瀬 篤子



◆◆「再開」◆◆

6月4日(日)、新型コロナウイルス感染により中断を余儀なくされていた「吉備の里ふるさと祭り」が4年ぶりに開催されました。

この祭りは、吉備の里が開設された昭和58年に始まり、約40年間続いて地域にも根付いてきましたが、ここ3年間は新型コロナウイルスの影響により、中止されていたものです。

今の時期にふれあいを求めることが良いのかといった議論もあって、開催の決定や告知、準備が遅れてしまい、来客数も少ないのではと心配していましたが、当日は好天にも恵まれ、コロナ前と同じくらいの人出をいただきました。

敷地の中に溢れる笑顔や歓声を目の当たりにすると、やはり人と人の繋がりが、活気が施設や地域にとっていかに大切かを改めて知らされたように思います。

今年、新型コロナウイルスの影響で中断していた多くのイベントが、各地で再開されてきています。一方、少子高齢化、人口減少、人手不足、物価高騰等社会の変容を背景に、廃止されてしまうものが多いのも事実です。

経費や人的負担もかかり、課題が多いことは思いますが、伝統行事や地域にとって大切なイベントは、これからもぜひ頑張って残して欲しいものです。

常務理事 水舟 稔

吉備の里
希望

サマーパーティー!!



4年前までの夏の恒例行事、サマーパーティーを復活開催しました。焼きそば、焼き鳥、お寿司にサンドイッチ、総菜のオードブルなど盛りだくさん！感染症マニュアルも守りつつ、楽しい時間を過ごし、笑顔で終わることが出来ました。梶谷基金をいただき、ありがとうございました。次は研修旅行が控えています。楽しい予定はいくつあってもいいですね(^_^)

吉備の里
たんぼぼ

個性あふれる作品



たんぼぼの個別活動では、利用者の皆さんが自分の得意なこと、興味があることを選んで取り組んでいます。

貼り絵、塗り絵、絵画、サンプルはがし、切り絵と色々な作品が完成しており、9月から吉備中央町図書館に展示をさせていただけることになりました。図書館に行かれた際は、たんぼぼ利用者の皆さんの作品をご覧ください。

吉備の里
なでしこ

地域にお便り届けます



就労移行支援では、作業の一つとして吉備中央町社協だよりの封入作業を行っています。利用者の方は、「封筒に入れる紙の種類や枚数に間違いがないよう、気を付けています」と熱心に取り組んでいます。また、きれいな状態でお届けするために、紙を丁寧に扱うよう心掛けています。今後も、大切なお便りを地域の皆さまにお届けできるよう頑張ります。

吉備の里
地域生活ホーム

参加しよう!地域の輪



町内の住民による親睦のためのお祭り「夢高原夏祭り」が開催されました。地域生活ホームからは利用者の方もお手伝いとして参加し、フルーツポンチ屋を出店！今年の夏は特に厳しい暑さだったので、冷たいデザートは来場者に喜ばれました。花火に浴衣…、夏を満喫できて楽しい思い出作りとなりました。今後も、「地域住民の一員」として行事に積極的に参加協力していきたいです。

吉備の里
ひなぎく

念願の研修旅行を満喫!



7月29日、新型コロナウイルスの影響から中止していた「ひなぎく研修旅行」に行ってきました。今回の行先は広島県福山市へ。ひよりの里にて小魚せんべいを作る体験を行いました。昼食会場のあぶと本館では、豪華な会席料理を食べながら会話が弾んでいました。

4年ぶりの実施となった研修旅行を利用者の皆さんは存分に楽しみました。来年はどこに行こうかな？

吉備の里
チャレンジ

暑さに負けず!ちから合わせて外構DIY!



チャレンジ屋外班です！屋外班は主に草刈や伐採などの仕事に取り組んでいます。

今年は例年になく猛暑と残暑が続きました。利用者・職員とも暑さに負けず、ケガや体調にも十分気を付けて頑張っています！草を刈り終えた後「キレイになったねー」とみんなでやりがいを感じる瞬間はひとしおです。

草刈や剪定・伐採など、何かお手伝いできることがあればぜひ！チャレンジへ😊

吉備の里
つばき寮

たくさんの花に癒されて



つばき寮の玄関と花壇に咲き誇る花々。日中活動で花作業に携わっている方数名が、自主的に花の管理をしてくださっています。作業で経験していることを活かし、花苗の植え付けから毎日の水やり、花が摘みまで…おかげさまで夏の暑い日も、きれいに咲く花に心癒される日々を送ることができました。

次はどんな花々に出会えるか、気になる方は吉備の里つばき寮にお越しください♡

吉備の里
ほけっと

実りの秋がやってきたよ



5月、ほけっと専用の畑へ野菜の苗を植えました。すくすく育ち、夏休みはミニトマトを収穫！子どもたち皆でピザを作り、美味しく食べました。

9月に、子どもたち皆でさつまいも収穫を行いました。芋を両手で懸命に掘り、ツルを一生懸命引っぱり、自分の顔ぐらいの大きな芋に満面の笑顔。自然の中で、楽しいひと時となりました。掘った芋は、さつまいもパーティーでお腹の中に入る予定です(笑)

運動会



9月17日に吉備の里合同運動会が開催されました。秋晴れの下、3チームに分かれて競い合いました。チーム丸となり、走って・投げて・食べて、全9種目をやりきりました。特になでしこの利用者の皆さんは、日々の訓練で身に付けた体力を活かしたのではないのでしょうか。保護者・地域の皆さま、温かいご声援ありがとうございました。

第35回 岡山吉備高原車いすふれあいロードレース大会



令和5年10月8日
開催

★主な受賞者

車椅子3km
男子 (T52) 3位 藤森啓文選手 (希望)
男子 (T53, 54) 1位 岡林啓造選手 (地域生活ホーム)
2位 山田隼平選手 (地域生活ホーム)
女子 (T52) 1位 原田君枝選手 (希望)

おめでとうございます

保育実習 環太平洋大学 こども発達学科 2年生 実習期間：9月11日～9月20日

吉備の里の職員の方々、利用者の方々、貴重な体験を誠にありがとうございました。とても温かく受け入れてくださり、学び溢れる充実した日々を送ることができました。自分にはなにができるのだろうかとかと何度も問い続けた毎日でした。この学びを今後も深めていきます。本当にありがとうございました。

初めはとても不安でいっぱいでしたが、実際に利用者の方と接してみると元気が明るく優しい方が多く、とても楽しい実習になりました。なでしこの皆さんの他に、たんぼぼやほけっとの方にもお世話になりました。とてもいい経験ができました。また、職員の方や施設に関わっているの方々にもとても感謝しています。ありがとうございました。